

## ABSTRAK

Nama : Hasani, NIM : 141300785, Judul Skripsi : *Jual Beli Ulat Jepang Persepektif Hukum Islam ( Studi Di Kelurahan Purwakarta Cilegon)*.

Jual beli yaitu tukar menukar barang dengan barang yang tidak sejenis seperti barang dengan uang dengan jalan melepaskan hak milik dari yang satu kepada yang lain atas dasar saling merelakan. Ulat jepang di pandang bagi sebagian orang merupakan hewan yang menjijikan, namun disisi lain ulat jepang mempunyai manfaat yang baik bagi tubuh, karena memiliki kandungan protein yang cukup banyak. Oleh karena itu perlu diketahui kedudukan hukum menjual dan mengkonsumsi ulat jepang itu.


Perumusan masalah dari penelitaian ini adalah : 1). Bagaimanakah pandangan hukum Islam terhadap jual beli ulat jepang untuk pakan ternak di Kelurahan Purwakarta? 2). Bagaimanakah pandangan hukum Islam terhadap jual beli ulat jepang untuk dikonsumsi di Kelurahan Purwakarta?

Tujuan skripsi ini adalah : 1). Untuk mengetahui pandangan hukum Islam terhadap jual beli ulat jepang untuk pakan ternak di Kelurahan Purwakarta. 2). Untuk mengetahui pandangan hukum Islam terhadap jual beli ulat jepang untuk dikonsumsi di Kelurahan Purwakarta.

Jenis penelitian ini yaitu penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan metode kualitatif deskriptif yaitu penelitian yang menggambarkan suatu gejala keadaan dan peristiwa yang sedang terjadi, pengumpulan data melalui hasil observasi, wawancara, dokumentasi, sedangkan analisis data menggunakan pendekatan induktif.

Hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa jual beli ulat jepng untuk pakan hewan ternak, sangat memberikan manfaat yang besar bagi perkembangan fisik dan menambah kicau burung serta menjadi sumber mata pencaharian Masyarakat, jual beli sesuatu yang ada manfaatnya dalam pandangan hukum islam diperbolehkan. Jual beli ulat jepang untuk dikonsumsi manusia meskipun ulat jepang jenisnya menjijikan bagi sebagian orang namun mempunyai manfaat yang besar dan dipandang tidak termasuk kedalam khobais tetapi kedalam toyibat, jual beli ulat jepang untuk dikonsumsi boleh.

## MOTTO

... وَحِلُّ لَهُمُ الطَّيِّبَاتِ وَتُحْرَمُ عَلَيْهِمُ الْخَبَائِثُ... 

*“ Dan menghalalkan bagi mereka segala yang baik dan mengharamkan bagi mereka segala yang khobits”.( Q.S Al-A’raf: 157)*